



2学期終了

今年も残り1週間余りとなりました。コロナ禍が続く中、明後日から冬休みに入ります。この2学期も子どもたちは、感染予防を行いながら、諸活動に取り組んできました。制限のある中で、目標をもって努力したり、責任をもってやり遂げたりしながら、それぞれに確かな成長を見せてくれました。2学期、そして新型コロナで揺れた今年、保護者の皆様には、お力添えをいただき感謝申し上げます。

さて、子どもたちの楽しみにしている冬休みに入りますが、生活のリズムを崩さず、引き続き「マスクの着用」「手洗い・うがい」「換気」等を継続し、健康・安全に気を付け、充実した冬休みを送ってほしいと思います。

どうぞ、良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。

○校内持久走大会

12月9日(水)に校内持久走大会を実施しました。当日は穏やかな天候のもと、子どもたちは、決められた距離を自分のペースで最後まで走り抜きました。朝のランニングで取り組んできた走力を確かめ、最後まで頑張り通す力を養うという、この大会の目的を全員達成することができました。あきらめずに走り続ける根気強さと共に、走っている他学年の人を大きな声で応援する姿が見られ、全校で一つの行事に取り組める本校の良さを感じました。

今回も目標をもって努力することや頑張り通す姿勢を素晴らしく思いました。一人一人が頑張り通した喜びや達成感を、今後の活動につなげていってほしいことを願っています。

因みに、今回、「1年生の部」で、藤井瑠依人さんが新記録(3分45秒)を出すことができました。保護者の皆様のご声援ありがとうございました。



○感謝！地域の皆様による撤去作業

12月20日(日)、東大村地域生活環境問題対策協議会の皆様のご協力をいただき、本校の体育倉庫周りの土砂を撤去していただきました。

体育倉庫横は、今年の台風による崖崩れで土砂が溜まり、体育倉庫裏は、裏山の浸食による土砂が堆積して、子どもたちの立入りを禁止していました。

作業当日は、天候に恵まれ、油圧ショベルやダンプ等の活躍でスムーズに作業が進み、お陰で体育倉庫周りはすっかりきれいになりました。協力していただきました協議会の皆様、本当にありがとうございました。



【アフター】

○【伝えたい、心に残る言葉】

先日、5年生が【伝えたい、心に残る言葉】という国語の学習で、みんなの前で発表する機会がありました。「心に残っている言葉を思い起こし、伝えたい言葉を決め、話の構成や表現を工夫して、伝えたいことが印象に残るように、話すこと」が学習のねらいでした。

一人一人が『ちりも積もれば山となる』『次の試合は99%勝てるけど、残りの1%負けるんだぞ』『できると思っているから言っている』『生かしてもらって死ぬなんて弱い奴のやることだ』『間違ってもよかとぞ』『努力』という実に多様な「心に残る言葉」を発表しました。しかもこれらの言葉が、自分の経験から学んだ言葉や父親からの言葉であったり、TVアニメや本を通して得た言葉や旧担任からの言葉であったりして、改めて子どもたちがいろいろな場面や状況の中で関わり、感じたり、気付いたりしながら自分を支える大切な言葉となっていることが伝わりました。また、聞く人の方を見ながら話すなどの「話の伝え方」の他、自分の思いや伝えたいことが聞き手に分かりやすく伝わるように、話の構成や展開を工夫していました。

発表後、感想を述べ合う場面でも、自分の言葉でしっかりと発表する子どもたちも増えてきました。これからも「反応する力」「対話する力」を高めていきたいと思えます。



行事予定

8日(金)	3学期始業式	11時50分～下校
10日(日)	市成人式	
11日(月)	成人の日	
12日(火)	身体測定(全)	
14日(木)	避難訓練	
15日(金)	委員会活動	
18日(月)	クラブ活動	
19日(火)	大村中入学説明会(6年)	
20日(水)	食に関する授業(1年)	
21日(木)	縄跳び大会(授業参観)	
27日(水)	給食集会	